
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll derGF-Sitzung vom 22.02.2016

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Thomas Schmalfuß (GF Lehre und Studium), 
Claudia Meißner (GF Soziales), Daniel Förster(GF Personal)
Gäste: Matthias Zagermann, Matthias Lüth, Robert Hoppermann, Jasmin Usianov, Alexandra 
Schröder
Protokoll: Claudia Meißner
Beginn: 17:30Uhr
Ende: 18:30Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. E-Mailaccount
Jasmin hätte gerne einen StuRa-E-Mailaccount, da sie sich ins 
Referat Lust entsenden lassen möchte, im Referat QE ist und dann 
über die Mail Beratungen abhalten möchte
Ohne Gegenrede angenommen.

2. FA Klausurtagung Integrale
Das Integrale-Team beantragt 250€ für die Übernachtung auf der 
Klausurtagung. Das Essen und alles andere wird von den 
Teilnehmern der Klausurtagung getragen. Robert beantragt eine 
Erhöhung auf 270€, damit alle evtl. entstehenden Nebenkosten 
gedeckt sind. Wird vom Antragsteller übernommen.
Ohne Gegenrede angenommen.

3. FA QE (Programmakkreditierensseminar)
Jasmin beantragt 87,40€ um zum 
Programmakkreditierungsseminar nach Bayreuth zu fahren. Das 
Seminar beschäftigt sich mit den den Akkreditierungsverfahren 
zur Qualitätskontorolle in Studiengängen. Sie wurde darüber 
aufgeklärt, dass sie mit der Kombination Semesterticket und 
Bayernticket auch ans Ziel kommt und das zu einem günstigeren 
Preis.
Ohne Gegenrede angenommen

4. EXCHANGE
Matthias möchte gerne mit dem ZIH in Verhandlungen über einen
EXCHANGE-Server(unter anderem für die Mails) treten, damit wir
für die Accounts Zertifikate bekommen können. Dies ist im 
Moment aus verschiedenen Gründen nicht möglich. Das 
einrichten neuer Konten würde dann über das ZIH laufen. 
Der Arbeitsauftrag wird an Matthias erteilt.
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5. Verleih Tischtennismaterial
Das Tischtennismaterial wird gegen Abgabe des 
Studentenausweises zu den Öffnungszeiten des Service-Büros 
ausgeliehen. Es wird beobachtet, wie hoch der Verlust an 
Tischtennisbällen ist.
Ohne Gegenrede angenommen.

6. Raum 18 (Grüner Bunker)
Matthias würde vorschlagen den Antrag von letzter Woche zurück 
zu nehmen, damit sich alle betroffen Parteien sich mal an einen 
Tisch setzten und das Problem mit dem Schloss reden können. 
Das ganze wird noch mal in der Plenumssitzung behandelt. 

7. UniTag
Frau Hartenhauer hätte gerne eine Aussage zu dem benötigten 
Material für den UniTag. Wir brauchen 2 Tische,3 Aufsteller, 5 
Stühle und einen Stromanschluss für die Zuckerwattemaschine 
(230V, 300W). 
Claudia kümmert sich darum.

8. Protokolle
Die noch zu bearbeitenden Protokolle wurden entsprechend 
angepasst. 
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